## 財光寺中学校第33回定期演奏会より

令和元年11月9日(土)於:日向市文化交流センター

この日は、財光寺中学校吹奏楽部第33回定期演奏会が、行われました。会場は、大勢の本校生徒、 保護者の方々、地域の方々、そして他校から演奏を聴きに来てくれた中高生などで、ほぼ席が埋まるほ どの盛況ぶりでした。3年生にとっては、中学校での最後の仕上げとなる演奏会でした。14時30分 に開演されると、すぐに見事な演奏の虜になりました。古典的なクラシックからパート毎のアンサンブ ルや楽器を離れての合唱、そして第3部では、ディズニーや映画音楽などバラエティに富んだ内容の2 時間でした。吹奏楽部保護者の方々の協力体制もとても素晴らしく、吹奏楽部に関わる全ての人達の力 で素晴らしい定期演奏会になりました。この素晴らしい伝統をぜひ次年度以降にも引き継いでいただき たいです。 ※ 以下の写真は、リハーサルから本番の様子になります。

## 【 演奏会前のリハーサルで、曲の入りを重点的にチェックする様子 】



【 第1部で古典・クラッシックを中心に演奏する吹奏楽部



【 第3部では職員もパプリカのダンサーとして、ステージ上に!インタビューを受ける月野教



右端は、部長の鈴木彩愛さんから花束を受け取る渡邊祥吾顧問 ☆